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田 口 順 子 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市長選挙を終えて 

  (1) 今後４年間の市政運営について 

  (2) 政策宣言３０項目の進行管理について 

２ ご当地ナンバー「川口」の導入について 

  (1) 川口ナンバーの活用策について 

  (2) 原付ナンバーの変更について 

３ 議案第６２号 川口市空き家等の適正管理に関する条例について

  (1) 条例制定の背景と理由について 

  (2) 条例制定の効果について 

  (3) 条例の周知について 

４ 待機児童対策と子ども・子育て支援新制度について 

  (1) 本市の待機児童解消に向けた取り組みと今後の対策につ

いて 

  (2) 新制度の目的と特徴について 

  (3) 新制度移行に向けた取り組みについて 

    ア 国の取り組み状況について 

    イ 今後の本市の取り組みについて 

  (4) 新制度における幼稚園について 

５ 風しんの予防について 

６ 障害者入所施設の整備について 

  (1) 現在の入所施設の状況と本市の入所待機者数について 

  (2) 県が方針を変更した後の状況と本市の考えについて 

７ 教育について 

  (1) 教育行政について 

  (2) 幼・小・中学校の連携教育について 

  (3) 川口市立高等学校再編統合に関する基本調査について 

    ア 調査結果の反映について 

    イ 地域の声の反映について 
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田 口 順 子 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 道路の安全対策について 

  (1) 生活道路における速度規制「ゾーン３０」について 

    ア 「ゾーン３０」の整備目標及び進捗状況について 

    イ 「ゾーン３０」実施による効果について 

  (2) 安全・安心のための道路標示等について 

９ 西川口駅東口の整備について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一括質問」） 

１ ６月定例会上程議案等 

  (1) 川口ナンバー 

  (2) 空き家条例 

    ア 所有者不明の対策 

    イ 空き家の情報収集 

    ウ 焼失した家屋の対応 

  (3) 職員の公務中の車両事故 

２ 福祉関係 

  (1) 女性の社会参画に伴う行政サービスの整備 

  (2) 待機児童対策 

    ア 待機児童解消対策 

    イ 保育コンシェルジュの配置 

  (3) 産後の母子支援 

    ア 産後ケアの事業内容 

    イ 産後ケアセンターモデル事業 

  (4) ひきこもり対策 

    ア 県への派遣事業の働きかけ 

    イ 現状の対策 

３ 教育関係 

  (1) 平和図書コーナーの設置 

  (2) 閉校後の跡地利用 

    ア 土地信託の活用 

    イ 芸能文化団体への貸し出し 

  (3) 外国人の小中学生に対する日本語教育の取り組み 

    ア 県内の外国人の実態 

    イ 本市の外国人の実態 

    ウ 本市の外国人に対する日本語教育の実態 

    エ 外国人の不登校ひきこもり実態と対策 

    オ 外国人に対する日本語教育の導入 

  (4) 川口市美術展 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一括質問」）

 ４ 交通安全対策 

  (1) おもいやり駐車場の塗布 

  (2) 歩道橋の利用調査 

５ スタンドパイプの設置 

６ 選挙対策 

  (1) ネット選挙運動 

  (2) 選挙投票困難者支援 

    ア 郵便投票の緩和 

    イ 成年被後見人への周知 

７ 地域問題 

  (1) 防災倉庫 

  (2) 青木町平和公園の客車 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市長の政治姿勢に関わって 

  (1) 地方自治の本旨を貫くこと 

  (2) 国民の懐をあたためる政策で市民の命とくらしを守って

  (3) 人間の尊厳と向き合う行政を 

２ 憲法第２５条を具体化した生活保護制度に 

  (1) 生活保護基準の引き下げについて 

    ア 利用者への影響について 

    イ 利用者の実態把握を 

  (2) 生活保護利用を妨げる「生活保護法の一部を改正する法

   律案」の廃案を 

    ア 保護の開始の申請について 

    イ 扶養義務者に対する通知について 

  (3) 親切丁寧な窓口対応を 

３ 地域と育む障害者施策の推進を 

  (1) 障害者と家族の高齢化への対応について 

    ア 県南地域への入所施設の建設を 

    イ 短期入所施設の拡充を 

  (2) 障害者の地域生活支援について 

    ア 障害者相談支援センターの充実を 

    イ 受診援助の相談体制について 

  (3) 災害時の障害者への支援体制の整備を 

    ア 災害時要援護者登録制度の拡充を 

    イ 要援護者の支援体制づくりを 

    ウ 障害者福祉施設の防災体制について 

４ 安心して学べる学校の施設整備を 

  (1) 小中学校適正規模適正配置基本方針について 

    ア 小規模化した学校対応について 

    イ 大規模化した学校対応について 

    ウ ３０人学級の実施に伴う施設整備を 

  (2) 学校選択制の見直しを 

    ア 居住地域の関係の希薄化 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

     イ 登下校の安全面の確保の困難化 

    ウ 生徒数の偏りが発生 

    エ 学校選択制の評価を直視すること 

５ 安心・安全な住環境のまちづくりを 

  (1) 議案第６２号 川口市空き家等の適正管理に関する条例

   に関わって 

    ア 条例制定の目的について 

    イ 調査について 

    ウ 命令・公表について 

    エ 老朽空き家解体等の助成について 

    オ 条例制定後の検証について 

  (2) ＪＲ・ＳＲの安全対策を 

    ア ホームに転落防止柵を設置すること 

    イ 風雨対策を急ぐこと 

  (3) 支所機能の拡充を 

６ 地域の問題 

  (1) 東川口地域に公民館の設置を 

  (2) 幸福川の管理計画について 

  (3) 前野宿川調節池に関連して 

    ア 前野宿川調節池の機能と活用状況について 

    イ 前野宿川・慈林川の周辺地域の浸水対策を 

  (4) 川口緑化センター・樹里安の施設整備を 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ （仮称）赤山歴史自然公園と（仮称）川口市火葬施設について

  (1) 現在の進捗状況と今後の計画について 

  (2) 公園来場者の集客の方策について 

２ 新市庁舎建設問題について 

川口市庁舎建設審議会の審議状況について 

３ 市立高等学校３校の再編・統合計画について 

  (1) 募集定員削減で起こり得る問題点について 

  (2) 目指すべき学校像に向けた、開校までの取り組みについて

４ 交通安全スクールガードについて 

  (1) 新制度移行後の現状について 

  (2) 今後の活動の方針について 

５ 青木町平和公園について 

  (1) 旧児童文化センター建物について 

  (2) 立体駐車場を新たに建設することについて 

６ 少年野球・ソフトボール専用市営球場について 

  (1) 少年野球・ソフトボールのチーム数と競技人口について

(2) 競技人口がソフトボールより上位の競技種目について 

  (3) 少年野球・ソフトボール専用市営球場の建設について 

７ 川口市産業文化会館、青少年会館、婦人会館について 

  (1) 現在のこの建物はどのように使用されているのか 

  (2) 耐震診断の状況について 

  (3) 隣接の青木町平和公園との関連施設建設の提案について

８ 荒川河川敷、西中学校運動場の整備について 

  (1) 校庭（運動場）の除草と整地整備について 

  (2) 降雨後の水はけ状態の改善の方策について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 各地域の緊急問題について 

  (1) 学校校庭周辺の防塵対策について 

  (2) 鳩ヶ谷地区小中学校のスプリンクラーの設置状況について

  (3) 危険道路の安全対策について 

    ア 第二産業道路から見沼代用水路沿いを南方向（下流）

への道路 

イ 第二産業道路から見沼代用水路沿いを北方向（上流）

への道路 

(4) 上根橋交差点の信号機を改良することについて 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市地域防災計画について 

  (1) 災害時における本市の事業継続計画は 

  (2) 福祉避難所各施設での支援員確保は 

  (3) 災害時要援護者名簿の登録状況は 

  (4) 災害時要援護者を避難所に誘導するための支援体制は 

  (5) 被災者支援システムのスムーズな活用についての検討は

２ 広域避難所（荒川河川敷）の設備について 

  (1) 荒川河川敷にトイレを設置する際の基準は 

  (2) 西中学校の荒川河川敷グラウンドに設置する予定のトイレは 

３ 堤防の決壊による洪水対策について 

  (1) 洪水ハザードマップを有効に活用するために 

  (2) 洪水標識を電柱等に設置すべきと考えるが 

４ 集中豪雨による内水氾濫対策について 

  (1) 横曽根第６排水区雨水幹線築造工事の進捗率は 

  (2) 事業効果について 

  (3) 事業工期を短縮する方法は 

５ 災害時の市営住宅臨時入居について 

  (1) 火災等の被災者住宅として、市が提供している臨時住宅

   はなぜ１週間しか滞在を認めないのか 

  (2) 空いている市営住宅を活用し、被災者に貸すことはでき

   ないのか 

６ 大人の風疹予防接種助成について 

  (1) 特定の世代に風疹患者が多いと言われているが、その理

由とはどのような事か 

  (2) ワクチン効果の持続期間は何年か、また１回の接種費用は 

  (3) 大人の風疹予防接種助成について、市はどのように考え

   るか 
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石 橋 俊 伸 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 環境対策について 

  (1) 路上喫煙防止事業について 

    ア 川口駅周辺の喫煙場所を２カ所撤去した経緯と市民

     の反応は 

イ 受動喫煙防止について、今後どのように考えているか

  (2) 不法投棄対策事業について 

    ア ごみ集積場での不法投棄の現状として、過去３年の

     件数・数量の推移、多発地区について 

    イ ステーション方式から戸別方式にかえる場合のメリ

     ットとデメリットまた費用の差はどうか 

８ 居住環境の整備について 

  (1) 川口駅西口周辺の活性化について 

    ア 街並みの形成を担う、都市整備の手法と考え方は 

    イ 飲食店等を川口駅西口周辺に出店してもらうための

手法について 

    ウ パスポートセンター移転後のフロアーの活用は検討

     しているのか 

  (2) 公衆浴場（銭湯）の閉店に伴う市民への影響について 

    ア 最盛期の銭湯の軒数と現在の軒数は 

    イ 公衆浴場（銭湯）に対する支援策はどのようなもの

があるのか 

  (3) （仮称）マンション管理推進条例について 

    ア 本市のマンション対策の取り組みと成果について 

    イ （仮称）マンション管理推進条例の制定について、

どのように考えているか 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 市役所本庁舎建設について 

  (1) 建設予算が過大とならないための建築規模に 

  (2) 本庁舎の規模・機能に関する検討について 

２ 火葬施設建設について 

  (1) 施設建設の設計者選定について 

  (2) 火葬施設本体の維持・管理費について 

  (3) 火葬施設内における葬祭場設置について 

３ 議案第６２号「川口市空き家等の適正管理に関する条例」に

 ついて 

  (1) 「空き家等」「管理不全な状態」を判断する部署はどこに

   なるのか 

  (2) 「調査」について 

  (3) 情報提供から「調査」「助言、指導及び勧告」「命令」「公

表」までの期限について 

  (4) 氏名等の公表をしてもなお改善されない場合について 

４ すべての子どもが安心できる子ども医療費制度に 

  (1) 支給制限に伴い医療費無料化の対象から外れる想定人数

と予算の削減額について 

  (2) 税金等の滞納の責任は誰にあるのか 

  (3) 税金等の滞納世帯の子どもへのペナルティー廃止を 

５ 放射線量の測定と除染した土等の処理方法について 

  (1) この間の放射線量測定結果と除染状況について 

  (2) 除染した土等を埋めた場所について 

  (3) 除染後の土等の処理について 

  (4) 今後の測定方針について 

６ 新市立高校の教育方針とフィンランド教育の研修成果について

  (1) フィンランド教育の研修から学ぶべき課題について 

  (2) 新市立高校の教育方針にフィンランド教育の研修成果を

   どう生かしていくのか 
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木 岡   崇 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 成人の風疹の予防接種への助成を 

８ 東川口けやき通りと武蔵野線の高架下の早急な雨水対策を 

  (1) 平成２４年度実施の当該排水区に必要な貯留量の調査結

   果について 

  (2) 貯留施設の設置の必要性と今後の見通し、当面の対策に

ついて 

９ 東川口けやき通りのムクドリ対策について 

10 川口市市民投票条例の成立要件の見直しを 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ガバメント２．０について 

  (1) 川口市としてガバメント２．０をどう評価・対応するのか

  (2) 公共施設（道路）のメンテナンスに携帯アプリの活用、

   市民の協働を 

  (3) 危機管理における携帯アプリの活用 

  (4) 救命率の向上に携帯アプリの活用、市民の協働を 

２ 就労継続支援施設でマイエンザを 

  (1) 就労継続支援施設でマイエンザの作成を 

  (2) 市内の就労継続支援事業所について 

３ 消防団について 

  (1) 消防団の出場について 

  (2) 団員募集の手法について 

４ 待機児童の解消に向けて 

  (1) 「横浜方式」に対する本市の見解は 

  (2) 川口市の待機児童の現状とその解消に向けた今後の具体

   的方策は 

  (3) 待機児童の解消に向けた相談制度の拡充を 

  (4) 認可保育所の面積基準の緩和を（その２） 

  (5) 認可保育所に対する補助の拡充を 

５ 新電力の導入により削減された経費に対する考え方について

６ 地域の問題について 

  (1) 新芝川に桜の植栽を 

  (2) 桜町小学校留守家庭児童保育室の設備充実を 

  (3) 辻小学校敷地内に留守家庭児童保育室の設置を 

７ 



吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ようこそ川口キャンペーンをさらに 

  (1) 成果と今後の検討課題について 

  (2) シティセールス基本計画の策定を 

  (3) （仮称）川口ＰＲ広報大使の創設を 

(4) ご当地ナンバーについて 

(5) ご当地ウエディングについて 

２ 教育問題から 

  （1）特別支援教育について 

    ア 小中学校における状況について 

    イ 特別支援学級、通級指導教室の現状と課題について

    ウ 特別支援学校との連携について 

  （2）ソーシャルスキル向上を目指して 

    ア いじめに関する現在までの状況 

    イ いじめ問題対策と防止対策について 

    ウ ソーシャルスキルの認識について 

    エ 中学校で実施した研究成果と課題について 

３ 大規模災害に備えて 

  （1）災害時の給水拠点について 

  （2）福祉避難所について 

    ア 地域防災計画の見直しについて 

    イ 福祉避難所の耐震問題、備蓄等について 

    ウ 協力人員(スタッフ)の応援体制について 

    エ 災害弱者への災害時避難ハンドブックの作成を 

    オ 災害時の通所施設について 

４ 予防救急について 

  （1）救急車の出場件数について 

  （2）急病、一般負傷、交通事故等の割合は 

  （3）予防救急の考え方について 
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吉 田 英 司 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 小型家電リサイクル制度について 

（1）小型家電回収と現在の状況について 

（2）小型家電リサイクル制度の今後について 

６ 足立区入谷９丁目で起きていることＰＡＲＴ５ 

  （1）市の取り組みと一連の状況 

  （2）反社会的団体の規制に関する条例について 

   (3) 関係機関との連携について 

７ 市立高校３校統合後について 

  （1）第一校地について 

（2）第二校地について 

８ 地域関係 

朝日環境センターバス停前の状況について 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 日本国憲法を生かして市民ひとりひとりの命が大切にされる

 川口市政に 

  (1) 差別なくすべての子どもに医療費無料化制度を 

    ア 所得制限、税などの完納要件は撤廃すること 

    イ 子ども医療費無料化制度の対象年齢を１８歳に拡充

すること 

  (2) 川口市でもすべての小学校・中学校の教室にエアコン設

置を 

  (3) 聴覚障害者への支援について 

    ア 初級手話講習会の回数を増やすこと 

    イ 手話講習会の会場を増やすこと 

    ウ 医療センターに手話通訳士の資格を持つ職員の採用を

    エ 市立看護専門学校における手話教育の導入を 

２ 川口市が先頭に立って循環型社会の実現を 

  (1) かわぐちグリーン・エナジー戦略について 

  (2) クール・シェアについて 

  (3) 市内浄配水場への再生可能エネルギー導入について 

    ア 市内浄配水場への太陽光発電システムの導入について

    イ 川口市での小水力発電導入について 

  (4) 再生可能エネルギーの固定価格買取制度を生かしてさら

なる低公害化を 

    ア 収集車の買い替え時にプラグイン型等の低公害車導

入を 

    イ 剪定した枝のチップ化を 

  (5) 小学校、中学校における環境対策について 

    ア 断熱フィルム設置の促進を 

    イ 校舎の屋上緑化、グリーンカーテンの普及について

３ 中小企業を支援して地域経済活性化を 

  (1) 公契約条例を早期に制定し地域産業の振興を 

    ア 公共工事設計労務単価の引き上げについて市の見解

を問う 

    イ 公契約の在り方についてチームを作り庁内横断的な

     研究検討を 
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金 子 幸 弘 議員（質問方法「一括質問」）

   (2) 「住宅リフォーム助成制度」の改善について 

    ア 助成率の引き上げを 

    イ 助成対象工事の緩和策などについて 

    ウ 予算の抜本的増額を 

  (3) 高崎市のまちなか商店リニューアル助成事業補助金につ

いて 

４ 鳩ヶ谷地域の諸課題について 

  (1) 江川、毛長川周辺地域の水害解決について 

    ア 桜町排水区雨水貯留管設置工事の進捗状況について

    イ 江川調節池改修工事について 

    ウ 江川、毛長川周辺地域の住民への水害対策の説明に

ついて 

  (2) 里土地区画整理事業について 

    ア 事業計画の延伸について 

    イ 密集地対策の共同化事業について 

  (3) 旧鳩ヶ谷市民プール跡地を防災機能を持つ公園に 

    ア すみやかに防災機能を持つ公園を設置すべき 

    イ 市民との協働を生かしたドッグランの併設を 
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若 谷 正 巳 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 財源確保策について 

  (1) 平成２７年度実施、個人住民税特別徴収義務化について

    ア この制度の内容と期待される効果について 

    イ 本市における対象事業所数と周知方法について 

  (2) 税負担の見える化について 

２ 支所及び駅前連絡室の更なる充実について 

  (1) 支所や駅前連絡室に求める市民の声・要望に対して、ど

   のように検討されているのか 

  (2) 支所、駅前連絡室から本庁舎への申請書類の受け渡しに

ついて 

  (3) 駅前連絡室の増設について 

３ 危機管理部の果たす役割について 

  (1) 危機管理部が行う業務内容について 

  (2) 各課にまたがる情報の共有化について 

  (3) 総合的な危機管理のガイドラインの必要性について 

４ （仮称）市民マナー条例を制定し迷惑行為に歯止めを 

５ 教育委員会に市長が期待するもの 

６ 生徒指導困難校への対応について 

７ 小中学校普通教室にエアコン設置を 

  (1) 新教育長の考え方について 

  (2) 普通教室の温度・湿度の計測及び保健室の利用状況の把

握について 

８ オリンピック選手輩出を！北スポーツセンターを夢のある

（仮称）川口市総合スポーツセンターへ 

９ 神根学校給食センター廃止に伴う跡地活用について 

10 芝東中学校グラウンド砂埃被害に悩む周辺住民の要望について
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口のＰＲについて 

  (1) ｢“あいうえお”のまち川口｣を活用したＰＲ方法について

  (2) 独自デザインを取り入れた排気量１２５ｃｃ以下の原付

バイクのナンバープレート導入について 

２ 特定規模電気事業者（ＰＰＳ）利用で更なる行財政改革を！

について 

  (1) ＰＰＳへ切り替え済み施設及び切り替え予定施設の電気

料金削減効果について 

    ア 既に切り替え済みの小中学校７４校の削減効果は 

    イ 新たに切り替える４３の教育施設の削減効果は 

    ウ 新たに切り替える朝日環境センター・戸塚環境セン

ターの削減効果は 

  (2) 環境配慮項目評価基準について 

  (3) オートレース場のＰＰＳ利用について 

３ 自転車政策について 

  (1) 安全な自転車利用のルール徹底について 

  (2) 自転車走行空間のネットワーク計画について 

(3) 自転車走行空間の整備状況について 

  (4) 国からの財政支援について 

４ 子育て支援事業について 

  (1) 留守家庭児童保育室について 

    ア 受け入れ状況は 

    イ 留守家庭児童保育室事業に係る主な改正事項について

  (2) 病児・病後児保育について 

    ア 市内医療機関へのアンケートとヒアリングの状況は

    イ 病児・病後児保育室の適正と考えられる数は 

  (3) 子ども医療費支給制度について 

    ア 助成要件としての所得制限と税・保険料等９項目の

完納要件は本当に適正といえるのか 

    イ 分納・分割のケースは完納要件から外すよう再検討

できないのか 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 下水道のマンホールを案内・ＰＲ用媒体として積極的に活用

することについて 

  (1) 下水道のマンホールを案内・ＰＲ用媒体として活用する

場合、川口市屋外広告物条例に抵触しないかについて 

  (2) 下水道のマンホールを案内・ＰＲ用媒体として活用する

ことについて、本市の考えは 

６ レンタサイクルの利用向上について 

  (1) おすすめサイクリングコースの充実について 

    ア コースのコンセプトは 

    イ コースに標示等の工夫が必要では 

  (2) パーク＆サイクルライドについて 

    ア グリーンセンターをパーク＆サイクルライドの拠点

と位置付け、積極的なＰＲと川口緑化センターにパー

ク＆サイクルライドの機能をもたせるべきでは 

    イ （仮称）赤山歴史自然公園にパーク＆サイクルライ

ドの機能をもたせるべきでは 

７ 新郷スポーツセンターの老朽化について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 高齢者の元気をつくる 

  (1) 高齢者の生きがいづくりについて 

  (2) 公民館を利用した生きがいづくりについて 

  (3) カラオケを活用した長寿生きがい支援について 

２ 青春、元気、爆発的に頑張る中学生の活力について 

  (1) 市内中学校の現状について教育長の総合的な認識及び改

革点は 

  (2) 学力の現状は 

  (3) 新体力テストの現状は 

  (4) いじめ及び不登校の現状とその対策は 

  (5) 時代に応じた部活動を取り入れることについて 

３ 「市内経済をいかに向上していくか」の施策について 

  (1) 巷では「アベノミクス効果」と言われているが本市の経

済状況の現状認識は 

  (2) 岡村市政の経済成長戦略は何か 

  (3) 「お買い物は私の街で川口で」の行政の本気度について

    ア 工事及び物品の市内業者発注はきめ細かく地元へ還

元すべく、その状況は 

    イ 下請負業者への市内発注の充実について 

     (ｱ) 直近の事業であった本町小、元郷南小改築工事で

の下請負業者市内発注率は 

     (ｲ) 市内下請負業者活用のＰＲを拡充、推進する方策

    ウ 今後控えた川口市３大事業完成に向けた市内業者発

注拡充への意気込み 

  (4) 新提案、「ものづくり版地域振興券」について 

    ア きらり川口商品券の効果と今後の予定は 

    イ 川口の特色である「ものづくり」に特化した商品券

について 

４ 第６次川口市一般廃棄物処理基本計画の実行について 

  (1) 実施にあたりどう市民に呼び掛けて行くのか 

  (2) 学校でのごみ教育について 
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関   裕 通 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 市民の生命と財産を守る行政の役割について 

  (1) 災害時の市の基本姿勢を伺いたい 

  (2) 公の施設の耐震化状況及び計画 

  (3) 災害時要援護者に対しての安否確認訓練について 

  (4) 防災行政無線の聞き取りづらい地域への対応策は 

  (5) 学校における災害学習について 

  (6) 崇高な技術をもった消防職員の確保について 

    ア 消防力を向上させる為にどのようにすればよいのか

    イ 合併に伴う人員削減について 

  (7) 消防団員の増員に向けた施策について 

  (8) 消防団車庫の耐震化について 

  (9) 市民が出来る人命救助、普通・上級救命講習受講者を増

やす施策について 

    ア 普通・上級救命講習修了証取得率は 

    イ 救命講習の拡充について 

    ウ 公共・民間のＡＥＤ設置台数及び設置施設の周知に

ついて 

    エ ＡＥＤ機材の保守管理はどのようになっているのか

６ 新庁舎建設予定地について 

   二者択一で候補地除外となった土地利用はどう考えている

のか 

７ 新たな誘客イベントの提案 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 憲法を生かした市政に 

  （1）憲法遵守について 

  （2）「憲法」手帳をすべての世帯に 

  （3）平和都市宣言を生かした事業を 

     ア 市制８０周年にあたり平和都市宣言の具現化に向け

た取り組みとして広島・長崎へ子どもたちの派遣を 

    イ 「川口市平和都市宣言」の普及を 

    ウ 市民参加の平和展の開催を 

（4）すべての子どもの学びを保障するために 

   ア  教育予算の増額を求めること 

   イ  就学援助金制度の拡充で、保護者負担の軽減を 

   ウ 国に対し、給付制の奨学金制度の創設を求めること

２ すべての子どもたちにゆきとどいた保育を 

  （1）子育て世代が置かれている状況の把握を 

  （2）認可保育所の産休明け保育の新増設を 

  （3）安心して子どもを預けられる保育所づくりを 

３ 安心で安全なまちづくりを 

  （1）荒川堤防強化工事について 

    ア 住民の安全を補完するためにも関係自治体として、

今後の荒川堤防補強工事に対して工事の全体像の提示

と適切な説明を求めること 

    イ 土砂流出について原因の徹底究明を 

    ウ 住民説明会を開催し近隣住民の納得のいく形で工事

を行うよう求めること 

    エ フラワーベルトの代替地を 

    オ ゴルフ場やソフトボール場など、河川敷の安全な使

用を求めること 

    カ 秋に予定されている西中学校グラウンド、原町小学

校グラウンド側土手の工事について 

  （2）私道内の水道管の布設替えについて 

  （3）防災強化のためにもマンパワーの拡大を 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ４ 高齢者福祉の充実を 

  （1）高齢者に丁寧な対応を 

  （2）特別養護老人ホームの待機者解消に向けて 

 （3）介護保険料の年金からの特別徴収見直しについて 

５ 市民の健康を守るための施策について 

 （1）国保税の減免制度の周知と拡充を 

    ア 調査の進捗状況と、今後の制度の拡充を 

    イ 一部負担金減免の周知と制度の拡充を 

（2）風疹ワクチンの助成を 

６ 子どもたちのいのちをはぐくむ給食の充実と食育の推進を 

  （1）学校栄養職員・栄養教諭の配置について 

    ア 全学校に学校栄養職員・栄養教諭の配置を   

    イ 国、県に対して学校栄養職員・栄養教諭の配置基準

の見直しを求めること 

（2）食物アレルギー対策について 

   ア  食物アレルギーを起こさないようにするために 

   イ  アレルギー症状が起きた時の対応について 

（3）給食の放射性物質検査について 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 科学館の今後について 

  (1) 来館者数について 

  (2) 展示のリニューアルについて 

  (3) 科学館と小中学校の連携について 

  (4) 科学館の駐車場について 

２ 新市立高校に地域資産を生かした授業の導入を 

  (1) 地域の資産をどのように新校に生かすのか 

  (2) 具体的には、どのようにして授業等に取り入れていくのか

３ 本市の北の玄関 東川口駅周辺のこれからについて 

  (1) 東川口駅前に複合施設の開設を 

  (2) 路上喫煙禁止地区の拡大について 

４ ヒトパピローマウイルスワクチンの副反応について 

  (1) 本市の副反応の報告状況について 

  (2) 副反応の告知について 

５ 病児保育の拡充について 

６ 保育所における保護者による一日保育体験の実施について 

  (1) 市の考えについて 

  (2) 今後の取り組みについて 

７ 留守家庭児童保育の今後について 

８ 児童虐待について 

  (1) 児童虐待に対する本市の対応について 

  (2) 要保護児童対策地域協議会における取り組みについて 
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